



FOR A BEAUTIFUL LIFE



FOOT CARE

Natürliches Fuß Pflege Sortiment Natural foot care range



KATEGORIEN | CATEGORIES

FOOT PROTECTION

Pflege und Vorbeugung von Fußpilz

Athlete's foot prevention and care



FOOT BASICS

Must-have-Produkte für den täglichen Gebrauch

Must-have products for everyday use



FOOT REPAIR

Lösungen für die intensive Pflege und besondere Bedürfnisse

Solutions for intensive care and special needs



FRESH FEET

Schweißreduzierung und frischer Geruch den ganzen Tag

Sweat reduction and fresh smell all day long



FOOT SPA

Pflegende Produkte für verwöhnte Füße

Soothing products for pampered feet



NAILS & CUTICLES

Essentielle Nagelpflegeroutine für Hände und Füße

Nail care routine essentials for hands and feet





- **Natürliche Kosmetik**
Natural cosmetics
- **Hautverträglichkeit dermatologisch bestätigt**
Skin-compatibility dermatologically approved
- **Vegan**
- **Natürlicher Duft**
Natural fragrances
- **Effektive Inhaltsstoffe für eine gute Wirkung**
Powerful active ingredients for good effects



Plastikreduzierte Verpackung
Plastic-reduced packaging

MATERIALIEN | MATERIALS

GLAS | GLASS

- **Keine negative Reaktion des Materials mit dem Produkt**
No negative interaction with the product
- **Unendlich recycelbar**
Infinitely recyclable
- **Wertiges Material » wird i.d.R. nicht in der Umwelt entsorgt**
Material of value » is not disposed of in the environment
- **Mögliche Wiederverwendung (z.B. Badesalzgläser für Wattestäbchen, Haarklammern etc.)**
Possible re-use (e.g. bathing salt jars for cotton swabs, cotton pads)

ALUMINIUM

- **Unendlich recycelbar**
Infinitely recyclable
- **Wertiges Material » wird i.d.R. nicht in der Umwelt entsorgt**
Material of value » is not disposed of in the environment
- **Tube saugt kein Sauerstoff an » Positive Auswirkung auf die Produktstabilität, besonders bei natürlich konservierter Kosmetik**
Oxygen does not enter the tube » positive effect on stability of the product (especially for naturally preserved cosmetics)

RECYCLINGKARTON | RECYCLED CARDBOARD

- **Faltschachteln aus Recyclingkarton**
Folding box of recycled cardboard
- **>= 95% Recyclinganteil**
>= 95% recycled material
- **Recycelbar nach der Verwendung**
Recyclable after use
- **Schützt Glas und Aluminium vor Beschädigung**
Protection of glass and aluminium packaging
- **„Werbefläche“ für Produkteigenschaften**
“advertising space” for product properties

Art.-Nr. 5041, 5063



Fußpilz Bad | Care & Prevent Foot Bath

Schutz und Pflege für Füße, die zu Fußpilz neigen. Erfrischt müde Füße und hinterlässt dank der ätherischen Öle einen angenehmen Duft.

Protection and care for feet that are prone to athlete's foot (foot fungus). Refreshing for tired feet. Essential oils leave a good smell.

Art.-Nr. 5042



Fuß Hygiene Spray | Care & Prevent Foot Spray

Feuchtigkeitabsorbierendes Spray, das ein weiches Hautgefühl hinterlässt und vorbeugend gegen Fußpilz wirkt.

Moisture absorbing spray that leaves a soft skin feeling and protects against athlete's foot.

Art.-Nr. 5040



Fußpilz Schutz Creme | Care & Prevent Foot Cream

Schutz und Pflege für Füße, die zu Fußpilz neigen. Pflegt und hilft das Hautmikrobiom auszubalancieren, um die Haut widerstandsfähiger zu machen.

Protection and care for feet that are prone to athlete's foot (foot fungus). Nourishes and helps balance the skin's microbiome to make the skin more resilient.

Art.-Nr. 5043



Fuß und Nagel Balsam | Foot & Nail Balm

Basis Fußcreme für den täglichen Bedarf. Unterstützt die Zellerneuerung und erhält die Haut geschmeidig. Aktive Wirkstoffe zur Unterstützung der Nagelstabilität und -Flexibilität.

Basic foot cream for everyday use. Supports cell renewal and keeps the skin supple. Special ingredients for nail care support nail stability and flexibility.

Art.-Nr. 5046



Fuß Creme Sensitiv | Sensitive Foot Balm

Hautbarrierestärkende parfümfreie Rezeptur unterstützt die Zellerneuerung der Haut. Versorgt die Füße mit Feuchtigkeit und hinterlässt ein seidig weiches Hautgefühl.

Skin-barrier strengthening fragrance-free formula supports the skin cell renewal and keeps moisturization in balance while making the feet feel silky smooth.

Art.-Nr. 5045



Fuß Creme 10% Urea | Foot Cream 10% Urea

Einfach anzuwendende Fußcreme für die schnelle Feuchtigkeitsversorgung. Hautstärkender Effekt bei regelmäßiger Anwendung.

Easy to use foot cream for quick moisturization and softening of the feet. Skin strengthening effect after regular use.

Art.-Nr. 5044



3in1 Festes Fuß Peeling | 3in1 Solid Foot Scrub

Mild reinigend, peelend mit Bimssteinpartikeln und pflegend mit Sheabutter – die ideale universal Fußpflege in nur einem Schritt.

Gentle cleansing, exfoliation with lava stone particles and nourishing shea butter – the ideal all-around foot care in just one step.



**3 in 1 –
Reinigend, peelend
und pflegend.
Cleansing, exfoliating
and nourishing.**



**Als Feuchtigkeits-Booster
in einer mehrstufigen
Fußpflege Routine.**

**As a moisture enhancer in a
multi-step foot care routine.**



Art.-Nr. 5056

Schrunden Salbe | Cracked Heel Balm

Fuß Creme für sehr raue Füße, die zu Schrunden neigen. Intensiv pflegende Inhaltsstoffe regenerieren Schrunden, trockene Haut und schützen vor Rissen.

Foot Cream for very rough feet with cracked skin. Intensive nourishing ingredients regenerate calluses, dry skin and prevents cracks.



Art.-Nr. 5057, 5062



Urea Fuß Bad | Urea Foot Bath

Badesalz mit 25% Urea. Entspannt und reinigt sehr trockene Füße. Der hohe Ureagehalt erweicht Hornhaut und reduziert das Spannungsgefühl durch trockene Haut.

Bath Salt with 25% Urea. Relaxes and cleanses very dry feet. The high Urea content softens calluses and reduces the sensation of tightness caused by dry skin.

Art.-Nr. 5055



Hornhautkiller | Callus Killer

Reduzierung von Hornhaut und Schwielen dank chemischen Peelingeffekts. Beugt Hornhautneubildung vor. Verbessert die Haut und die Feuchtigkeitsbalance.

Reduction of callus and hard skin thanks to a chemical peeling effect. Prevents from new formation of callus. Improvement of skin condition and moisture balance.

Art.-Nr. 5052



Nagelfalz Tinktur | Nail Bed Softener

Beruhigt Hautirritationen und beugt Schäden an Nagelbett und Nagelwall vor, indem sie die Haut geschmeidiger und die Nägel flexibler macht.

Calms skin irritations and prevents from damages in the nail bed and nail wall by making the skin more supple and the nails more flexible.

Art.-Nr. 5053



Sport Aktiv Fuß Creme | Sports Active Foot Cream

Schützende Creme, die einen langanhaltenden Schutzfilm bildet, um Hautirritationen durch Druck oder Reibung zu vermindern. Ideal für Sport wie Bergsteigen, Laufen, lange Spaziergänge.

Protective cream, forming a long-lasting film to reduce skin irritation caused by friction and pressure. Ideal for hiking, running, long walks.

Art.-Nr. 5054



Intensiv Fuß Serum | Intensive Foot Serum

Hochkonzentrierter Wirkstoffkomplex für optimale Feuchtigkeitsversorgung. Zieht schnell ein, ohne das Gefühl "eingecremter" Füße.

Highly concentrated active ingredient complex for optimized moisture supply. Absorbs quickly without a "creamed feet" sensation.



Art.-Nr. 5048



Schuh Deodorant Spray | Shoe Deodorant Spray
Geruchsabsorbierendes Spray für hygienische Frische. Verhindert das Entstehen von unangenehmen Gerüchen in Schuhe und an Füßen.

Odour absorbing spray for hygienic freshness. Inhibits the formation of unpleasant odour in the shoes and on the feet.

Art.-Nr. 5051



Fuß Deo Creme | Foot Deodorant Cream
Schweiß absorbierend und keimhemmende Deo Creme zur Neutralisierung von Fußgerüchen. Hat einen pflegenden Effekt und hinterlässt ein angenehmes Hautgefühl.

Sweat absorbing and germ preventing foot cream that neutralises foot odour. Has a nourishing effect and leaves a pleasant skin sensation.

Art.-Nr. 5059, 5061



Fuß Relax Bad | Relax Foot Bath
Entspannend und wohltuend mit Kamille und Weißem Tee. Revitalisiert müde Füße und hinterlässt einen tollen Duft. Zur Vorbereitung auf eine Pediküre geeignet oder als pures Spa-Erlebnis.

Relaxing and stimulating with chamomile and white tea. Revitalisation of tired feet and pleasant fragrance. As a preparation for a pedicure or as a pure spa experience.

Art.-Nr. 5049



Fuß Deodorant Spray | Foot Deodorant Spray
Pflegendes Fußspray mit kühlender Wirkung. Natürliche Formel zur Reduzierung der Schweißbildung. Pflegende Inhaltsstoffe halten die Haut weich und geschmeidig.

Caring foot spray with cooling effect. Natural formula for reduction of perspiration. Nourishing ingredients keep the skin soft and smooth.

Art.-Nr. 5047



Fuß Puder | Foot Powder
Erfrischendes Fuß Puder hilft überschüssige Feuchtigkeit zu absorbieren. Hinterlässt ein vitalisierendes, softes Hautgefühl und einen angenehm frischen Duft.

Refreshing foot powder helps absorbing excess moisture. Gives a vitalising and skin softening sensation and leaves a pleasant fresh smell.

Art.-Nr. 5060



Fuß Massage Öl | Foot Massage Oil
Ideal für eine wohltuende Massage bei gestressten Füßen. Die verwendeten Öle lassen sich gut einmassieren und geben ein weiches und gepflegtes Hautgefühl.

Ideal for a soothing massage for stressed feet. The oils used in this formulation are pleasant to massage in and leave a soft and nourished skin.



Natürliches Zitronenschalenaroma – kühlender Effekt, frischer Duft

Natural lemon zest fragrance – cooling effect, fresh fragrance

Art.-Nr. 5050



Fuß Spray Antitranspirant | Foot Spray Antiperspirant
Geruchsabsorbierendes Pumpspray ohne Aerosol. Vermindert das Wachstum von Mikroorganismen und das Schwitzen. Ohne Alkohol, ohne Aluminiumsalze.

Odour absorbing pump spray without aerosol. Inhibits the growth of microorganisms and sweating. Without alcohol, without aluminium salts!

Art.-Nr. 5058



Fuß Butter | Foot Butter
Reichhaltige Pflege mit besonders cremiger Konsistenz. Sorgfältig ausgewählte vegane Inhaltsstoffe geben eine angenehme Textur. Betain schützt vor dem Austrocknen und versorgt die Haut mit Feuchtigkeit.

Rich care with creamy consistency. Carefully selected vegan ingredients give a good texture. Betaine protects from drying out and provides long-lasting moisture.

Art.-Nr. 1115

Nagel Kau Stopp | Nail Biting Stop

Bittere Rezeptur, die den Drang zum Nagelkauen für mehrere Stunden spürbar mindert. Der Geschmack ist auch nach dem Händewasche noch wahrnehmbar.

Bitter formulation reduces the urge to bite nails and lasts for several hours. The taste is still noticeable after washing your hands.



Farblos, nicht glänzend und ohne Parfüm.

Colourless, non-shiny and fragrance-free.



Art.-Nr. 1113

Bambus Nagel Härter | Bamboo Nail Hardener

Mit natürlichem Bambus Extrakt. Bildet eine Schutzschicht und macht den Nagel widerstandsfähiger. Verbesserung der Stabilität und Glättung.

With natural bamboo extract. Forms a protective layer and makes the nails resistant. Improvement of stability and evenness.



Art.-Nr. 1112

Kaolin Nail Repair | Kaolin Nail Repair

Stärkt den Nagel und ebnet kleinere Unebenheiten. Versorgt und repariert den Nagel mit Mineralien. Alleine oder als Unterlack verwendbar.

Strengthens the nails and evens out minor imperfection. Mineral kaolin repairs the nail structure. Can be worn alone or as a base coat.



Art.-Nr. 1114

Nagel Ridge Filler | Nail Ridge Filler

Schnelltrocknender auffüllender Nagellack mit über 86% natürlichen Inhaltsstoffen. Gleicht die Nageloberfläche auch bei größeren Unebenheiten aus.

Fast drying filling nail polish with more than 86% natural ingredients. Smoothens the nail surface even with larger irregularities.



Art.-Nr. 1116

Aloe Nagelhaut Entferner | Aloe Cuticle Remover

Neue gel-artige Textur, die nicht verläuft und dort bleibt, wo sie aufgetragen wurde. Hilft, die Nagelhaut zu erweichen und sie gründlich zu entfernen. Pflegt mit Aloe Vera.

New gel-like texture does not run and stays on the nails. Helps to soften and remove cuticles thoroughly and gently. Nourishing with aloe vera.



Art.-Nr. 1111

Nagel Pflege Öl | Nail and Cuticle Oil

Einfach anzuwendender Roll-on. 8 wertvolle Öle machen die Nagelhaut geschmeidig und weich. Das Nagel Öl schützt Nagel und Nagelhaut vor dem Austrocknen.

Easy to use roll-on bottle. 8 precious oils make the cuticles supple and smooth. The Nail and Cuticle Oil protects the nails and cuticles from drying out.



Eigene Entwicklung, Herstellung und Produktion.

Unser Imagefilm gibt Ihnen einen Einblick – sehen Sie selbst!

In-house development, manufacture and production.

Our image video will give you an insight – please watch and see!



[DE] **TITANIA**® Imagefilm



[GB] **TITANIA**® image video



Ihr Kontaktpartner | Your contact partner

To learn more about us feel free to visit
www.titania-beauty.de

TITANIA® Fabrik GmbH · Fortunastr. 10-14 · 42489 Wülfrath/Germany